



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN  
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB  
ZU JERUSALEM

*Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land*

## Übergabe des Kollars an den Vize-Gouverneur und an den General-Leutnant



Beim Treffen der europäischen Statthalter, das Ende Juni in Rom am Sitz des Großmagisteriums des Ordens stattfand, empfingen **die beiden Vize-Gouverneure – Patrick Powers für Nordamerika und Giorgio Moroni Stampa für Europa – sowie der Generalleutnant Giuseppe della Torre del Tempio di Sanguinetto das Kollar des Ordens aus den Händen des Großmeisters Kardinal Edwin O'Brien** und wurden somit in den höchsten Rang des Kollarritters erhoben. Die Übergabe des Kollars fand am 27. Juni bei einem geselligen Essen statt, das nach einem Arbeitstag in Gegenwart von Pater Pizzaballa, dem neuen Apostolischen Administrator des Lateinischen Patriarchats von Jerusalem eingenommen wurde.

Der Kollar ist eine Auszeichnung, die höchsten Autoritäten in außergewöhnlichen Fällen verliehen wird, wie es 2015 beim König und der Königin von Belgien der Fall war. Den höchsten Persönlichkeiten des Ordens wird der Kollar als Lohn für die bewältigte Arbeit verliehen.

In der Geschichte des Ordens ist Elizabeth Verreert die erste Frau, die den Kollar empfing. Sie war auch die erste Frau, die Mitglied des Großmagisteriums wurde.

*(5. August 2016)*